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交通安全教室    みんなの感想文 
１組 

 今日の交通安全教室で僕が１番驚いたことは、全国的

にとても事故が多いということです。僕も今まで何度か

ひかれそうになって怖い思いをしたことがあったので、

今日の交通安全教室で教えてもらったことをしっかりと

頭の中で整理して、どこかに行くときはこのことを思い

出しながら気をつけていきたいです。家に帰ったらこの

ことを母や姉にも教えてあげようと思いました。母はあ

まり自転車に乗ることはないけど、姉はいつも自転車で

登校しているので、姉には特に「注意して」と言おうと思いました。 

１組 

 私が今日わかったことは自転車のマナーです。自転車のマナーをしっかり守ってけがをし

ないようにします。また、「自転車は人を優先させる」ということもわかりました。歩行者を

優先させていたらけがをしなくなります。今日は来てくださってありがとうございました。 

２組 

 私は今まで、「これが合っている」「これが普通だ」と自己流のルールで自転車を運転して

いたけど、今日の話を聞いてよく考えると、「自分が間違っていたことが多かったな～」と思

いました。特に間違っていたのは歩行の仕方です。今までずっと歩道で自転車を走らせてい

たけど、自転車は軽自動車と同じなので車道を走らないといけ

ないということがわかりました。事故は「起こるだろう」ではな

く「起こるかもしれない」という気持ちを持って走らないといけ

ないということがわかりました。私はずっと「事故が起こるか

も」と思っていたけど、次は「起こるかもしれない」という気持

ちを持って自転車を運転したいです。 

２組 

 自転車の事故はいつ起こるかわからないので、日頃

からそれを意識して自転車に乗ることが大切だとわ

かりました。今日の交通安全教室で１番大切だと思っ

たのは、講師の先生

も言っていた、事故

が起こることが他人

事だと考えるのでは

なく、「自分も起こし

てしまうかもしれな

い。」と考えるということです。軽い気持ちで自転車に乗る

と、人をひいてしまったりなど、命をなくしてしまうから、

「ながらスマホ」や「信号無視」はもちろん、「危険な行為の

項目１４」を忘れないで、自転車に乗っていきたいです。 

 

みんなで花を咲かせよう 
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